

○ 宮城県 南三陸少年少女自然調査隊（南三陸町 自治体の募集クラブ）

みんなに一番伝えたいこと

私たちの新聞のアピールポイントは、3つあります。1つ目は「お話わく」です。一人ひとりが楽しいお話を考えて、ていねいに書きました。2つ目は自分たちで考えた文章です。一人ひとりが工夫して書いた文章なので、ぜひみてください。3つ目は海藻おしばです。志津川湾で取れた、本物の海藻を使って作りました。

このほかにもアピールポイントはたくさんあるので、ぜひ見てください。



環境大臣賞

環境大臣賞受賞おめでとうございます。

たくさんの活動や調べた結果をまとめて読み応えある壁新聞を応募していただきました。

川や海のどこにどんな生き物がいてどんな反応をするのか、五感を使って観察し、豊かな海藻の森を観察して押し葉の記録を作り、また、人と自然のつながりや森・川・海のつながりを調べられた皆様の感性や気持ちが良く伝わってきます。

これからも、南三陸少年少女自然調査隊の皆様が、自然を深く理解して大切にする活動を続け、広げて下さることを期待いたします。（環境省 大臣官房総合政策課 民間活動支援室 室長 三木 清香さんより）

わたしたちの SDGs アクション！



壁新聞の大きな画像はこちから♪

全国の仲間へのメッセージ

南三陸のきれいな海と豊富な海の幸は、私たちのほこりです！

志津川湾がラムサール条約湿地になったことをきっかけに、地元の海や森、川、里のみりょくを自分たちで調査し伝える、南三陸少年少女自然調査隊が誕生しました。

全国の子どもたちと今後も交流していきたいです。